

Termin zum Vormerken: Am 15. September wird der Kulturpreis überreicht

07.08.2024 09:44

Den Sonntag, 15. September, sollten sich Kulturinteressierte bereits jetzt rot in ihrem Kalender markieren: Um 12 Uhr lädt die „Gertraud und Heinz Manke-Stiftung“ herzlich zur Verleihung des diesjährigen Kulturpreises in die Kulturkate, Beckersbergstraße 44, ein. Gäste sind herzlich willkommen.

„Da die Jury erst in den kommenden Tagen zusammenkommt, um über die Vorschläge zu beraten, steht die Preisträgerin oder der Preisträger noch nicht fest. Aus diesem Grund können wir auch noch kein genaues Programm angeben“,

so Volker Manke, der sich sehr über die sechs fristgerecht eingereichten Vorschläge gefreut hat.

„Aber damit möglichst viele Bürgerinnen und Bürger bei der Preisverleihung dabei sein können, möchten wir den Termin schon einmal bekanntgeben. Weitere Informationen folgen dann später.“